<u>Die Russen haben den letzten Einwohner des Dorfes Stepok in der Region Sumy getötet</u>

28.01.2024

Die russische Armee hat den letzten Einwohner des Dorfes Stepok in der Region Sumy – den 60-jährigen Alexander Mykolajiwitsch – getötet. Darüber berichtete der Sohn des Verstorbenen Ruslan für Suspilnogo.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der Onlinezeitung Korrespondent.net. Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei Ukraine-Nachrichten verwendeten Konventionen.

???

Die russische Armee hat den letzten Einwohner des Dorfes Stepok in der Region Sumy den 60-jährigen Alexander Mykolajiwitsch getötet. Darüber berichtete der Sohn des Verstorbenen Ruslan für Suspilnogo.

Ihm zufolge schlug die Granate genau in dem Zimmer ein, in dem sein Vater war. Der Tod eines Zivilisten in Stepka bestätigt in Krasnopolsky Siedlung Rat und den Sicherheitsdienst der Ukraine.

Die Siedlung liegt in der Nähe der Grenze zur Russischen Föderation in der Nähe des humanitären Grenzübergangs Pokrovka-Kolotylovka. Nach Angaben von Ruslan war sein Vater der letzte Bewohner des Dorfes, da andere evakuiert wurden.

"Am Mittwoch, den 24. Januar, gingen meine Freunde zu meinem Vater, um ihn zu besuchen. So haben sie gesehen, dass es einen Volltreffer gab. Ich selbst stehe unter Schock. Er wollte nicht weg, es gab dort kein Licht, sie schlugen jeden Tag ein, wir kauften ihm einen Generator und eine Batterie, und er lebte dort. Er hatte eine Stute, einen Hund und Hühner. Eine Granate traf ihn direkt in seinem Zimmer, die Küche und die Scheune wurden getroffen. Jetzt warte ich auf meine Mutter und meine Schwester, um meinen Vater zu beerdigen", sagte der Mann

Gleichzeitig sagte die Sekretärin des Krasnopolsky Siedlungsrates Irina Yukhta, dass das genaue Todesdatum des Mannes unbekannt ist.

"Die Information kam diese Woche herein. Es war ein Volltreffer in das Haus. Vorläufig starb am vergangenen Wochenende, vielleicht war es Montag bis zum Ende ist noch unbekannt", bemerkte Yukhta.

Der Sicherheitsdienst der Ukraine führt eine Voruntersuchung wegen Verletzung der Gesetze und Gebräuche des Krieges, verbunden mit vorsätzlicher Tötung, durch.

Heute hat die russische Armee einen Sprengkörper von einer Drohne auf einen 54-jährigen Einwohner von Stepok in der Region Sumy abgeworfen.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 319

1/2

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.